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日  時：令和年 2月 20日（木）18時 30分 ～20時 00分 

場  所：本町コミュニティセンター 

対象地区：本町 

参加人数：15名 

 

■要望、質疑応答 

内   容 

〇融雪溝の詰まり防止対策について 

（市民から） 

本町コミュニティセンター付近の融雪溝について、雪が詰まりやすい状況にある。2月

9 日に雪が詰まったことで、水が自宅敷地内の雨水を流すための U 字溝へ逆流し、屋敷

や車庫の内部が冠水する状況となった。他の地区に導入されている融雪溝のように、雪が

詰まっても水を逃すことで逆流しない構造へ改良するなど対策を講じることはできない

ものか。 

 

（市から） 

・一斉に雪を投雪した場合、どうしても水が溢れやすくなるため、町会の皆さんには、状

況に応じて投雪するようご協力をお願いしたい。 

・今回の冠水については、60 センチ以上の積雪があり、一斉に融雪溝に投雪したことが

一因と考えられるが、止水板が紛失していることが最大の原因と考えている。そのた

め、止水板を再度設置したうえで状況を確認させてもらいたい。 

・水を脇へ逃がす横バイパス型の融雪溝の設置は莫大な経費がかかるため、現実的では

ない。 

 

〇犬の糞害対策について 

（市民から） 

 町内の通学路において犬の糞が非常に多いため、市として具体的な対策を講じること

はできないものか。 

 

（市から） 

・犬の糞については、袋を持って歩くなど飼い主がしっかりと対応することがマナーだ

と認識している。広報ひらかわ 3 月号に犬の糞の始末に関する記事を掲載し、飼い主

のマナーについて周知を図ることとしている。 

・県獣医師会で作成している予防接種のお知らせに、飼い犬の糞処理マナーについて掲

載できないか、獣医師会へ確認する。 

 

〇将来のねぷた運行について 

（市民から） 
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 20年から 30年後には、町会離れや資金難等により、ねぷたの運行団体が減っていく 

ものと思っているが対策は考えているのか。 

 

（市から） 

・参加人数が年々減ってきているため、令和 2年度においては、各団体へ 15万円の補助

金を出せるよう予算計上している。 

・今後のねぷたのあり方については、商工観光課を中心に考えていく。 

 

〇信号機の設置について 

（市民から） 

 文化センター第一駐車場付近の交差点と本町踏切付近の交差点（県道平賀停車場本町 

線）へ信号機を設置してもらえないものか。 

 

（市から） 

・公安委員会では、不要な信号機の撤去を進めている。協議をしていくが、これまでの例

を見ると信号機の設置は難しいと考える。 

 

〇不登校の児童や生徒に対する個別指導について 

（市民から） 

 今後、不登校の小中学生が増加していくと思うが、廃校等を活用し、教員免許がないボ 

ランティアの方々でも個別指導ができるような場を提供できないものか。 

 

（市から） 

・市では適応指導教室と通級指導教室を設置し、不登校の小中学生等に対して個別の対

応をしている。そういった活動をするNPO法人等が増えてくれば検討したいと思う。 

 

〇平川市の医療環境について 

（市民から） 

 小児科や皮膚科、耳鼻科を主とする病院や、入院できる病院が市内に存在しないが、安 

心して市民が病院へ通える環境作りについてどのように考えているのか。 

 

（市から） 

・中弘南黒地区の医師数は全国平均より多いが、弘前市が近いためか、当市で開業をする 

医師が少ないのが現状である。 

・市内の病院は一次医療を中心とし、二次救急については広域的な連携により対応して 

いきたい。 

 

〇交差点内の停止線の位置について 
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（市民から） 

 旧本町郵便局付近の交差点は、大光寺地区側から来ると、停止線が大分手前に位置して 

おり、朝晩は、停止線を越えて横断歩道のところまできて停止する車両が多い。危険なの 

で停止線が分かるような標識等を設置するなど対策を講じてもらいたい。 

  

（市から） 

・現場を確認して、公安委員会と協議していく。 

 

〇洪水ハザードマップについて 

（市民から） 

 市で洪水ハザードマップは作成しているか。 

 

（市から） 

・洪水ハザードマップは作成しており、総務課で配布している。 

 

〇空き家のサワラ対応について 

（市民から） 

 本町共同墓地より踏切側へ進み、信号のある交差点を超えて左側にある市道（本町北柳 

田 2号線）に入ると、空き家のサワラが市道まで伸びている箇所があるので、伐採して 

もらえないか。 

 

（市から） 

・過去に、所有者の承諾を得て庭木等を伐採したことがあるため、現場を確認させる。 

 

〇町会への加入促進について 

（市民から） 

 町会内では宅地開発が進み、今後住民が増加する見込みだが、市では町会への加入促進 

について何か対策を考えているのか。 

 

（市から） 

・転入手続き等で来庁された方に対し、町会加入の案内チラシを配布している。 

・加入したい方には、町会長を紹介する形をとっており、ゴミ袋やエコバック等を町会長

から転入者へ進呈している。 

・すこやか住宅支援事業等の補助金の条件として、来年度以降、町会加入を義務付けるこ

ととしている。 

 

〇ファームステイの補助について 

（市民から） 
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 金屋地区のファームステイの登録料等の補助をしていると聞いたが、概要について説 

明をしていただきたい。 

 

（市から） 

・法律の改正に伴い、一般家庭においても衛生面等の基準を満たすと、旅館業の営業許可

を取得し、民泊の受入をすることができるようになったが、その許可申請手数料を全額

補助している。 

 

〇新庁舎について 

（市民から） 

 新庁舎の形状はなぜ三角形であるのか。また、建設課や農林課など、現在、尾上総合支 

所にある部署は新庁舎に移転するのか。併せて、ねぷた展示館はどうなるのか教えていた 

だきたい。 

 

（市から） 

・光を取り入れやすく、明るい庁舎になるなどの理由から三角形で設計された。 

・尾上総合支所に配置されている経済部や教育委員会については、本庁舎への移転を予

定している。ただし、全ての部署は入りきらないため、建設部は健康センターへ移転す

ることとなる。 

・ねぷた展示館については、新庁舎建設後の財政状況を考慮し、財政的な目処がたった段

階で検討していきたい。 

 

〇平賀駅前の除雪について 

（市民から） 

 平賀駅前の除雪について、人が出入りする付近などに雪が高く積み残されており、見通 

しが悪くなっているため、きちんと排雪をしてもらいたい。また、気温が低い日には、カ

ーブミラーが曇り危険な状況であるため対応してもらいたい。 

 

（市から） 

・原則、排雪しない方針ではあるが、通学路等の安全確保のため排雪することもある。カ

ーブミラーについては現場を確認して対応をする。 

 

 

 

 

 


